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本报讯 1 月 4 日上午，中国
人民政治协商会议邵阳市第十二
届委员会第一次会议在市文化艺
术中心隆重开幕。来自全市各行
各业各个界别的政协委员齐聚一
堂，积极履行政治协商、民主监督、
参政议政职能，共商加快邵阳发展
和决胜全面小康大计。

出席开幕大会并在主席台前
排就座的领导同志有：中共邵阳市
委书记龚文密，省纪委副书记、省
委派驻邵阳市“两会”督导组组长
程纪龙，中共邵阳市委副书记、市
长刘事青，政协邵阳市第十二届委
员会主席团常务主席周吉平、鞠晓
阳、王若波、蒋科荣、肖益林、李放
文、周晓红、李少华、郭妤、邓联日、
徐桂阳、伍备战。

在主席台就座的领导同志有：
张殿文、赵丽莎、蔡典维、王昌义、
东·华尔丹、陈华、杨德平、李万千、
周迎春、邓广雁、李志雄、侯文、王
长忠、周国利、谢爱明、胡民主、蒋
耀华、刘德胜、李斌、赵为济、谭学
军、彭华松、曾阳素、蒋德安、伍邵
华、戚向前。

在主席台就座的市法检两院、
市委党校、高等院校的领导有：尹
南飞、戴华峰、陈晓飞、彭希林、李
小坚、董康明、段雪梅、李小平、李
金成。

在主席台就座的离退休正市
级领导有：肖增奎、李竟成、刘志
刚、杨盛勋、谢夺群、刘慈民、肖尊
国、魏惠生、银醇祥、黄生秋、肖洪
泰、郭伯元。市政协离退休的副市
级领导陈庆善、覃松桂、杨期林、朱
莲英、曾光春、杨飞涛、黄本固、王
定才、肖华中、蔡作云、毛益顺、贺
显海、胡忠威在主席台就坐。

在主席台就座的还有本次大
会主席团其他成员。

各县市区委书记应邀在主席
台就座。

开幕大会由大会执行主席王
若波主持。

本次大会应到委员419人，实
到411人，符合规定的有效人数。

上午9时，雄壮的国歌奏响，大
会隆重开幕。

龚文密向大会的召开表示热
烈祝贺。他指出，四年来，十一届市
政协在市委的领导下，高举爱国主
义和社会主义旗帜，牢牢把握团结
和民主两大主题，紧紧围绕全市工
作大局，认真履行政治协商、民主监
督、参政议政的职能，尽心尽力服务
大局、尽职尽责为民履职、千方百计
凝聚人心、从严抓好自身建设，在推
动邵阳发展、增进民生福祉、促进社
会和谐等方面做了大量卓有成效的
工作，发挥了不可替代的作用。

龚文密殷切希望十二届市政
协和广大政协委员自觉把思想和行
动统一到市第十一次党代会决策部
署上来。要始终做到坚定正确政治
方向，广泛凝聚思想共识；始终服务

全市中心，积极投身发展实践；发挥
重要渠道作用，加强协商民主建设；
注重加强自身建设，努力提升履职
水平。他要求大家，紧密团结在以
习近平同志为核心的党中央周围，
坚定信心，同舟共济，锐意进取，奋
力拼搏，为推进“二中心一枢纽”战
略实施、全面建成小康邵阳而努力
奋斗。（讲话全文另发）

周吉平代表政协邵阳市第十
一届委员会常务委员会向大会作
工作报告。报告从五个方面回顾
了十一届市政协四年来的工作：夯
实思想基础，坚定正确的政治方
向；围绕服务大局，忠实履行政协
三大职能；坚持主动作为，积极参
与中心工作；广泛凝心聚力，认真
做好团结联谊工作；突出强基固
本，努力加强自身建设。周吉平
说，十一届市政协深刻体会到，坚
持党的领导，是做好政协工作的根

本保证；坚持服务发展，是做好政
协工作的第一要务；坚持团结民
主，是做好政协工作的永恒主题；
坚持实践创新，是做好政协工作的
不竭动力。报告指出，今后五年，
市政协要强化理论武装，准确把握
政协工作的政治导向；要紧扣主题
主线，围绕发展大局认真履行政协
职能；要加强能力建设，切实增强
政协委员履职成效；要注重改革创
新，不断提高政协工作科学化水
平；要发挥政协统战功能，努力汇
聚共建美好邵阳合力。

大会听取了市政协副主席肖
益林所作的政协邵阳市第十一届
委员会常务委员会关于提案工作
情况的报告。

大会还听取了黄卫坤、马新
祥、谢续才、申桂荣、解美、张三平
等委员的议政发言。

（记者 马剑敏）

市政协第十二届委员会第一次会议隆重开幕市政协第十二届委员会第一次会议隆重开幕
龚文密讲话 刘事青出席 周吉平作工作报告 王若波主持 肖益林作提案工作报告

本报讯 1月4日，参加政协邵阳市第十二
届委员会第一次会议的委员们，分组讨论市委
书记龚文密在开幕式上的讲话、政协常委会工
作报告和提案工作报告。周吉平、鞠晓阳、王若
波、蒋科荣、肖益林、李放文、周晓红、李少华、郭
妤、伍邵华等分别参加各组讨论。

在讨论中，委员们各抒己见、畅所欲言。大
家一致认为，市委书记龚文密的讲话对今后各

级政协组织和政协委员如何按照“四个全面”的
任务目标、围绕推进实施“二中心一枢纽”发展
战略建言献策、忠诚履职提出了要求，是全市各
级政协今后工作的指南。市政协常委会工作报
告提纲挈领、全面客观。过去四年，市政协政治
协商日益规范、民主监督力度加大、参政议政效
果良好。提案工作报告实事求是、重点突出。

市政协主席周吉平在参加邵东县、新邵县、

邵阳县活动组讨论时强调，政协委员要认真履
职尽责、建言参政，为党委政府的重大决策提供
建设性意见。要始终保持一颗热心，以饱满的
热情积极对待各项工作。要认真学习理论知
识、政协工作的业务知识，提高自己的综合能
力，提升参政议政的力度。要深入调查研究，掌
握真情实况，做到真正为人民代言、真正替群众
讲话。 （宁如娟）

周吉平在参加市政协委员分组讨论时强调

认真履职尽责 真正为民代言

各位委员、同志们：
政协邵阳市第十二

届委员会第一次会议，
今天隆重开幕了！这是
站在新起点、开启新征
程的一次盛会。大会将
回顾总结十一届市政协
的工作，确定十二届市
政协今后五年的目标任
务，选举产生新一届市
政协领导班子。会议期
间，各位委员还将围绕
邵阳经济社会发展的重
大问题以及人民群众关
心的热点难点问题协商
建言。开好这次会议，
对团结全市社会各界人
士更好地全面贯彻党的
十八大和十八届三中、
四中、五中、六中全会以
及省市党代会精神，加
快邵阳经济社会发展，
充分发挥好人民政协作
用具有重要意义。我们
相信，在大会主席团的
组织领导和全体委员的
共同努力下，这次大会
一定能够开成一个继往
开来、振奋精神的大会，
开成一个民主团结、求
实奋进的大会，开成一
个鼓劲加油、群策群力
的大会。在此，我代表
中共邵阳市委，向大会
的召开表示热烈的祝
贺！向出席会议的全
体委员、各民主党派、
人民团体和各族各界
人士致以亲切的问候
和良好的祝愿！

过去的四年，是十一届市政协与中共邵阳
市委、市政府齐心协力、肝胆相照、荣辱与共，共
同推进邵阳加快发展的四年。四年来，面对错
综复杂的国内外环境和艰巨繁重的改革发展稳
定任务，我们在省委、省政府的坚强领导下，围
绕“五位一体”总体布局和“四个全面”战略布
局，牢固树立五大发展理念，坚持稳中求进总基
调，团结务实，开拓进取，积极应对各种挑战，主
动适应发展新常态，保持了经济社会持续健康
发展。这四年，我市综合实力显著增强、发展速
度处于全省前列。 （下转三版）
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本报讯 1月4日下午，市十六届人大一次
会议在市文化艺术中心举行预备会议。市人大
常委会主任赵丽莎主持会议。

会议以举手表决方式选举了大会主席团和
秘书长，表决通过了本次大会会议议程，通过了
关于设立本次会议议案审查委员会和计划、预
算审查委员会的决定，通过了议案审查委员会
主任委员、副主任委员、委员名单和计划、预算
审查委员会主任委员、副主任委员、委员名单。

（记者 朱 杰）

市十六届人大一次会议

举行预备会议

本报讯 1月4日下午，市十六届人大一次

会议主席团举行第一次会议。市人大常委会主

任赵丽莎主持会议。

大会推定了大会主席团常务主席；通过了

大会执行主席分组名单；决定了大会副秘书长

名单；报告了列席人员名单和应邀在主席台就

座人员名单；通过了本次大会日程，决定了代表

提出议案的截止日期为2017年1月6日下午5

时。会议原则通过了《邵阳市第十六届人民代

表大会第一次会议选举办法（草案）》，并印发全

体代表审议。 （黄可乐）

市十六届人大一次会议

主席团举行第一次会议

图为1月4日上午，政协邵阳市第十二届委员会第一次会议开幕式现场。 申兴刚 摄

本报讯 1月4日，市领导龚文密、刘事青、
张殿文、蔡典维对市政协提案委送阅的重要提
案中的5件分别作出批示，对政协委员在提案
中提出的意见给予充分肯定，并要求有关方面
和相关部门认真办理、抓好落实。

市委书记龚文密在政协委员谢涵《关于
全面推动沪昆高速百公里工业走廊建设的建
议》提案摘报上批示：“谢涵同志的建议很有

针对性，既符合中央、省委关于发展实体经济
的精神，也符合邵阳产业发展的实际。打造
沪昆高速百里工业走廊，必须走创新引领、开
放发展的道路，以产业承接示范区、产城融合
示范区和资江流域生态建设示范区为平台，
强力推进。请市发改、经信、林业、环保、水利
等部门认真研究，提出切实可行的措施。”他
在政协委员王建军《关于提升邵阳城市品位，

扩大城市影响的建议》提案摘报上批示：“如
何提升邵阳城市品位，确实是我们目前城市
建设和管理的一个重大问题，也是一个迫在
眉睫的问题，请有关部门就此提案开展深入
研究，提出供决策的参考意见。市委市政府
将认真研究，就提升我市城市品位作出具体
的决定。”

(下转二版)

市领导就五件提案作出批示


